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朝夕の空気に、秋の深まりを感じる季節となりました。朝は、夜明けまでの時間が長く感

じられるようになり、夕方は、山の端に日が落ちる時間が加速度的に早くなってきました。

秋から冬への変化が、目に見える季節ですね。先週初めは月も大きな満月で美しく、海面も

月明かりで群青色に照らされ、七ツバエもくっきりと見えるエキゾチックな景色に、一人感

慨にふけっていたところでした。さて、百人一首より秋の歌を二つ挙げました。①の夕され

ば･･･は、百町原の田畑を秋風が吹き渡る様子が見えるようで挙げてみました。②は、上記の

ような秋冷の晩に見た月の美しさから選んでみました。さて、文化の秋、勉強の秋、スポー

ツの秋ですね。この時期にチャレンジできることに積極的に取り組んで欲しいものです。  

 学校では、先日の日曜日に校内文化祭が無事に終了しました。今年も 3 年生を中心に全学

年のすばらしい取り組みが見られた文化祭でした。（後述）いよいよ 2 学期の大きな行事が

終了し、3 年生にとっては、進学に向けての大事な時期となってきました。11 月 8 日（木）

の参観日では、進路に関わる説明会も行われます。また、部活動の面では、4 日（日）より、

県の中学校総合体育大会（秋季中体連大会）がスタートします。本校からは、野球部、女子

バレー部、女子ソフトテニス部が団体として出場し、個人戦でも女子ソフトテニス部から 2

ペア、卓球部から 1 名が出場することになっています。 

☆ さて、それではさまざまな行事が行われた 10 月を振り返ってみましょう。 
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さて、いよいよ今週末から始まる「県中学校総合体育大会」に向けて、団体競技のキャプテン

にその意気込みをインタビューしました。団体・個人で出場する選手の皆さんの健闘を祈ります。  

女子ソフトテニス部         女子バレー部              野 球 部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夢実現 
平成３０年１０月 31 日（水）  

   日向市立美々津中学校 

      校 長  﨑田 浩二 
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部活動生県大会に向けての意気込みやよし！ 

串間凪沙主将から一 
☆私たち女子テニス部は、目標で

あるベスト８を達成するために、

日々の練習を頑張ってきました。  

本番でも練習の成果を発揮でき

るよう 6 人で力を合わせて頑張り

ます。応援宜しくお願いします。 

髙尾佳鈴主将から一言 
☆私たちベレー部は、日向市代表

として誇りを持ってプレーしたい

と思います。１球１球に気持ちを

込めて、７人全員で頑張ります。

応援宜しくお願いします。 

矢野蓮司主将から一言 

☆僕たち野球部は、県大会優勝

をめざして、日々の練習に励ん

できました。必勝を願い、一球

入魂の思いでプレーします。応

援宜しくお願いまします。 



                          ☆美々津中学校の次世代を担う新役員が誕生☆ 

既にＨＰでも一部紹介していますが、１０月９日（月）から 

新役員選挙に向けての選挙運動がスタートし、１５日（月）に 

立会演説会と投票、及び即日開票を行い、新しい生徒会役員が  

決定しました。新３役を紹介します。 

生徒会長 旧:3 年 河埜佑都君    新:2 年 河野 優君 

副会長 旧:3 年 黒木莉琉さん   新:2 年 藤井美有さん 

 書 記 旧:2 年 河野 優君    新:1 年 橋本煌佑君 

右の新しい 3 名が中心となり、美々津中学校の生徒会活動を 

運営していくことになります。ぜひ、新風を吹き込んで下さい！  

旧役員の皆さんも、常に真摯な気持ちで美々津中の生徒会活  

動の発展に力を尽くしてくれました。どんな行事でもそれを感   

じずにはいられませんでした。皆さんが築いた新たな伝統と伝  

説は、新しい役員に引き継がれていくことになります。本当に  

1 年間ご苦労様でした。後は後輩へのアドバイスを宜しく！  

 

19 日（金）に『よのなか教室「出前授業」～トイレ 

清掃に学ぶ～』を行いました。日向市の旭建設の社員  

の方々20 名余りに講師として本校に来ていただき、全校生徒で校舎内の  

全てのトイレを徹底的に清掃しました。環境が美しくなるとともに心も磨 

かれる活動となり、生徒の感想の中にも「やっているうちに集中して、だ  

んだん楽しく思えるようになりました。」といった感想が多々見られました。  

次年度もぜひ続けて行いたい行事です。（※詳細はＨＰに掲載）    見事で丁寧な掃除ぶり！ 

 

               

28 日（日）に本校文化祭が盛況のうちに終わりました。体育大会時の「伝説」に続き、文化祭では、確実な

『輝跡』を残してくれた生徒の皆さんでした。最初の個人発表では、伝統芸能の「落語」（１年橋本煌佑君）と

「民謡～正調刈干切唄」（３年河埜佑都君）を見事に披露してくれました。続く、１年生のハンドベル演奏もま

とまりがあり、心を癒す響きがありました。また、2 年生の修学旅行報告では、旅行中に見聞き、体験したこと

を班ごとに楽しく工夫しながら発表してくれ、旅行の様子が目の前に浮かぶようでした。3 年生は、平和交流学

習の報告、合奏、劇と三面六臂の大活躍で、文化祭を大いに盛り上げてくれました。午後の合唱コンクールでは、

各学年気持ちのこもった演奏が披露されました。結果は、3 年生の優勝で終 

わり、9 日（金）に行われるひまわりフェスティバルに美々津中学校の代 

表として、演奏してくることになっています。（詳細はＨＰをご覧下さい！） 

 

 

 

 

 

 

よのなか教室  

～ トイレ清掃に学ぶ ～ 

生徒会改選選挙！ 

第３８回文化祭 

文化と文科？？ 

 文化と文科の違いについてよく

問われます。皆さん、ご存じでし

ょうか？文化は、私たち人間が豊

かで便利な生活ができるという広

義の意味でとらえられます。 

例：食・建築・美・音楽・学問一 

般・思想・道路・乗り物等 

 それに対して文科は、人文科学

や社会科学（文学・史学・法律・

経済・哲学）等の狭義の意味を指

します。 

選挙投票の様子 

選挙運動の様子 

新生徒会３役 

本年度テーマ：輝跡 ～僕らの青春（あおはる）物語～ 

河埜君の民謡熱唱 
2 年修学旅行報告 

建仁寺「二匹の龍」 

Openning 

勇壮な櫂伝馬踊り 


